

2024年6月28日  
子供の家幼稚園



梅雨の季節はジメジメと蒸し暑い日が続きますが、あちらこちらに色鮮やかなアジサイの花が咲きほこり、見ているだけでも明るい気持ちになります。

6日(木)の花の日礼拝にはうさぎ組さんも参加しました。たくさんの花が届き室内にはとても良い香りが漂っていました。大きい組さんとの礼拝も、上手に椅子に座り静かにお話が聞けるようになりました。登園後や降園前の自由遊びでは、降雨時、大きい組さんの部屋で遊びますが、以上児の中に入り一緒に遊ぶ姿も見られます。



### 製作

今月は七夕の笹飾りの製作を行いました。輪つなぎに挑戦しましたが、糊を付ける際、怪訝そうな顔で指に糊を付け色紙に糊付けし繋いでいきました。輪の中に色紙をくぐらせる事が難しいのですが、ひとりで出来た子もいました。三角つなぎや丸つなぎにも挑戦し、可愛い笹飾りが出来ましたよ。7/5(金)に持つて帰ります。短冊が付いていますのでお家で願い事を書いてくださいね。



なかなか晴天に恵まれませんが、18日(火)にうさぎ組の部屋の裏のテラスでプール開きを行いました。初めてのプールに不安そうな様子の子もいましたが、ビニールプールに温水を入れると安心したのか腰からどっしりと温水に浸かって遊んだり、カップなどの容器にお湯を入れたりして楽しそうに遊んでいました。温水のシャワーを自分から浴びに来る子もいましたよ。

◎連絡帳の水遊びの可否の「〇×」の記入を、毎日必ず書いてくださいね。印がない場合は水遊びが出来ません。体調不良の時も連絡帳等でお知らせください。(鼻水・咳・軟便等)

◎7/3(水)は歯科検診です。普段より少し丁寧に歯磨きをお願いします。

